

## ACADÉMICO CORRESPONDIENTE CARLOS FRANCISCO CORREDOR PEREIRA

John Mario González<sup>1</sup>



*Lo que siempre caracterizó a Carlos Corredor Pereira fue su tenacidad, su empeño en promover la excelencia académica, su entusiasmo desbordante, jovialidad y buen humor. Y por supuesto, fiel a su estilo, luchó hasta el final.*

Si hablamos de un profesor y académico que haya impulsado la investigación y procesos educativos universitarios en biología y biomédica por más de medio siglo, llegamos rápidamente al perfil del doctor Corredor. Nació en Bogotá donde realizó su educación primaria y secundaria, para luego viajar a Estados Unidos donde cursó el pregrado en bioquímica en el *Tennessee Wesleyan College*, graduándose en 1958. Continuó su formación con una maestría en bioquímica en la Universidad de Missouri en 1961 y el doctorado en la Universidad de Duke en 1968. Su interés científico y tema de trabajo desde sus inicios fueron las enzimas, el metabolismo y la bioquímica nutricional, enfoque con el cual continuó en Colombia como docente de la Universidad del Valle en Cali, entre 1962 y 1992. Allí se desempeñó en diferentes cargos desde la dirección del departamento de Bioquímica hasta la Vicerrectoría de Investigación. En 1993 el Doctor Corredor se trasladó a Bogotá, incorporándose a la Facultad de Ciencias de la Pontificia Universidad Javeriana, allí laboró hasta 2009, ocupando los cargos de director de posgrados y

decano académico. En estas universidades colombianas impulsó la creación de programas de maestría, y posteriormente programas de doctorado en diferentes áreas de las ciencias biológicas.

En la Universidad del Valle fue mi primer lugar de coincidencia con el profesor Corredor, durante mi año social obligatorio en investigación. Desde un primer momento me impactó su dinamismo y su inagotable capacidad laboral; y en parte, mi decisión de continuar una carrera como médico en investigación básica se forjó en nuestras conversaciones. La Javeriana fue nuestra segunda coincidencia y como profesor neófito me recomendó reorientar mi tema en investigación.

Dirigió la Maestría en Bioquímica Clínica de la Universidad de San Buenaventura en Cartagena, para luego emprender el establecimiento de la Facultad de Ciencias Básicas y Biomédicas en la Universidad Simón Bolívar en Barranquilla, de la cual fue su primer decano, y luego asumir la vicerrectoría de la sede en Cúcuta. Con su empeño de siempre, fue un gran impulsador de la investigación en la Facultad de Ciencias Básicas y Biomédicas. En una visita a la Universidad Simón Bolívar en la sede de Barranquilla, me enteré de una anécdota que describe el talante del profesor

<sup>1</sup> MD, PhD. Profesor Titular, Universidad de los Andes. Miembro Correspondiente de la Academia Nacional de Medicina.

